

Finale<sup>ment</sup>, les trois<sup>o</sup> princes  
arrivè<sup>rent</sup> près d'un châte<sup>au</sup>  
qui av<sup>ait</sup> l'air ab<sup>an</sup>donné.

Un pays<sup>an</sup> qui viv<sup>ait</sup> près de  
là, leur expli<sup>qua</sup> qu'une  
méch<sup>ante</sup> sorcière av<sup>ait</sup>

transformé en pierre toutes les  
plantes, tous les animaux et  
tous les habitants de ce  
château. Elle n'avait épargné  
que le roi pour qu'il souffre de  
voir ses trois filles dormir d'un

sommeil de pierre.

Le paysan leur conseilla de ne

pas s'en approcher. Mais les

trois princes n'en firent rien.

Ils se dirigèrent tout droit vers

la porte du château et

regardèrent à l'intérieur par un

petit trou dans le mur.